
 

Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin,den 22.10.2015 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Thomas Krause 

 
 

Telefon: 
 

- 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 
 

P r o t o k o l l 

über die 12. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 14.10.2015 
 

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

 
Ende: 20:00 Uhr 

 
Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr 

Warnitz, Bahnhofstraße 27a, 19057 
Schwerin 

 
 
 

 
Anwesenheit 

 
ordentliche Mitglieder 

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger  
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
Hagens, Christian entsandt durch SPD-Fraktion 

 

 
stellvertretende Mitglieder 
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

 

 
Gäste 3 
Frau Franke   SDS 

  
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 
 

Schriftführer: Thomas Krause 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

mailto:Warnitz@Schwerin.de


Festgestellte Tagesordnung: 
 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 11. Sitzung vom 09.09.2015 
 

3. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 

4. Neuer Spielplatz in Warnitz 
Vorstellung der Ideen durch Fr. Franke (SDS) 

5. Haushaltsplanentwurf 2016 
 

6. BUGA 2009 
Anteilige Mittelverwendung des Überschusses für den Stadtteil Warnitz 

7. Terminplanung für 2016 
 

8. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 

 
Protokoll: 

 
 

Öffentlicher Teil 
 
zu 1.) Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 
 

Bemerkungen: 
 

Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und 
begrüßt die Anwesenden. Die ordnungsgemäße Ladung wird 
festgestellt.  

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig. 
 
  
 
zu 2.) Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 11. Sitzung vom 09.09.2015 

 
Beschluss: 

 

Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



zu 3.) Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 

aus der Sitzung am 08.07.2015 

 

- Straßenschilder mit Hausnummern in der Bahnhofstraße 

Die Stadt widerruft die Information aus dem Fachamt, dass sich die 
Anwohner einer Privatstraße selbst um eine Beschilderung kümmern 
müssen. 

Die Schilder werden von der SDS angebracht. 

 

zu 4.) Neuer Spielplatz 

 Vorstellung der Ideen durch Frau Franke (SDS) 

 

- Der Bedarf von 16 % Kinder und Jugendlichen liegt für einen Spielplatz bei 
3.353 m² / Ist 1.594 m² 

- Es besteht nur die Möglichkeit auf der Fläche neben dem Tierheim von 
1.400 m² einen Spielplatz zu bauen 

- Die Ackerfläche ist momentan verpachtet und hat eine Kündigungsfrist von 
sechs Monaten 

- Der Bau ist für 2017 geplant 
- Für die Umrandung ist es wünschenswert, dass keine dornigen Sträucher 

verwendet werden sollen. Weiterhin sollte aus Sicherheitsgründen der 
Fußweg in der Straße zum Kirschenhof bis zum Radweg nach Herren-
Steinfeld weitergeführt werden. 

- Der Ortsbeirat befürwortet den Bau des Spielplatzes neben dem Tierheim. 
 
 
zu 5.)  Haushaltsplanentwurf 2016 
 

- Für den Stadtteil Warnitz kann lediglich der Anbau der Feuerwehr in Höhe 

von ca. 300.000 € dem Haushaltsplanentwurf entnommen werden. 

- Nicht berücksichtigte Investitionen in Warnitz sind der Spielplatz in Höhe von 

ca. 100.000 €, der für 2017 vorgesehen ist, und der Neubau der Bahnhofstr. 

In Höhe von ca. 1,1 Mio €. 

zu 6.) BUGA 2009 
 Anteilige Mittelverwendung des Überschusses für den Stadtteil Warnitz 

- Aus dem Überschuss der BUGA 2009 stehen für Warnitz 5.000 € zur freien 
Verfügung, über dessen Verwendung der Ortsbeirat gemeinsam mit den 
Bürgern/innen entscheiden wird. 

 
zu 7.) Terminplanung für 2016 
 

- Der Ortsbeirat Warnitz wird sich jeden 2. Mittwoch in der Feuerwehr Warnitz 
eintreffen. 

 
 
zu 8.) Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 

- Bislang hat der Ortsbeirat keine weiteren Informationen über den Stand der 
Satzung vom Bauvorhaben Forstweg AZ 15006 erhalten, in der er mit 
einbezogen werden soll. 
 
 



- Die Beschneidung und Entfernung von Totholz der Bäume in Richtung 
Friedrichsthal sollte schnellstmöglich erfolgen, da die Feuerwehr akute 
Probleme hat dort langzufahren. 

 

- Der Ortsbeirat bittet um Prüfung, ob die Haltestelle Stubbenland weiterhin 
vom NVS angefahren wird, auch wenn in Pingelshagen kein Halt mehr 
stattfindet? 

 
 
 
 

gez. Heike Ehrhardt gez. Thomas Krause 
 
 

Vorsitzende Schriftführer 
 

 

 


